
 
通常例会 卓話『ローターアクトクラブを知ろう』 

第２８００地区ローターアクト小委員長  

菊地 安範 氏（酒田スワンＲＣ） 

経過 趣旨  （橋本 新世代奉仕委員長の説明） 

和田ガバナー、新関エレクト 

から天童（東根を含む第３ブロッ 

ク）にローターアクトクラブ（ＲＡＣ） 

を作ってほしいという声があり会 

員と共にＲＡＣについて認識を深 

める必要があると思いこの度の例 

会を企画した。 

○ローターアクトクラブ（ＲＡＣ）とは、若者の能力開発に

当たって、役に立つ知識と技能を身につけ、地域社会

に物質的、社会的なニーズに取り組み、親睦と奉仕活

動を通じて世界の人々の間に、より良い信頼関係の機

会を提供するものである。 

○地区内ＲＡＣ  

南陽 酒田 鶴岡 山形 米沢 

東北文教大  

計６ＲＡＣ     会員６７名 

○会員  

就職、就学している１８～３０歳 

（山形３５歳）の若者 

○例会 月２回 ＰＭ７：００～ 

○活動費 入会金 １．０００円～  

会費 一般１２．０００円 企業２４．０００円 

提唱クラブより援助金２０万～３０万円 

○活動内容 ＲＡＣの例会 地区のお祭り参加 夏期 

冬期交流会 スポーツ交流 東日本震災ボランティア

活動 各種年次大会 等 

○ＲＡＣの設立は未来への投資と言うことが出来る。 

今後ますます少子高齢化なって、我々ロータリアンが

新世代育成に力を注ぐことは、回りまわれば２０年後の

我々自身のために、人材育成することになる。これらの

事をご理解いただき、ローターアクトクラブ設立にご協

力ご尽力お願いします。 

★本日のプログラム★会長挨拶  武山 茂 会長 
皆さんこんにちは、本日の 

お客様は「第２８００地区ロー 

ターアクト小委員会」委員長 

の菊池安範氏でございます。 

後ほど「ローターアクトクラブ 

を知ろう」の講話を頂きます。 

地区の和田ガバナーからも 

第３分区にも是非「ローターア 

クトクラブを」と言われておりまして我がクラブもまず勉

強をと思っておりました。菊池委員長宜しくお願い致

します。 

さて、皆さんご存じの通り２日～６日にタイに行って

参りました。バンコクから飛行機で東北東へ向かい、

ウボンラチャタニの郊外の小学校２校へ浄水器の贈

呈式と図書支援の贈呈式に行って参りました。この

地域は台地が石灰岩の為井戸がダメらしく浄水器に

関しては村・町・郡を上げての歓迎でした。図書支援

では五六十冊の図書に、わざわざ作ってくれた天童

東ロータリークラブのハンコを代表して押して参りまし

た。最終日にスリオンロータリークラブの例会に出て

参りまして、新関ＧＥ年度の地区大会への案内状を

渡して参りました。結構な人数で来てくれそうです。 

どこまで本当か分りませんが、面白い話を聞きまし

た。日本人がよくタイ人にだまされ、そのタイ人をだま

すのが中国人、その中国人をだますのがインド人だ

そうで、そのインド人をだますのが中東の国の人々だ

そうで、結局だまされてもだまさない強さを持つ日本

人が一番評判が良いそうです。日本人も中国人のあ

しらい方をインド人に習うのが良いのかも知れませ

ん。 

例会日 2013 年 2 月 13 日 例会場 天童ホテル 通算 1330 回 本年度 29 回 

幹事報告 土屋 政浩 幹事 
1.ガバナー事務所より、ロータリーの友２月号の見所の

案内が届いております。 

2.ガバナー事務所より、第１４回ロータリー国際囲碁大会

の案内が届いております。 

3.社会福祉法人天童まいずる会より、評議員推薦の、お

願いが届いております。 

4.山形中央ロータリークラブより創立２０周年記念誌送付

の案内が届いております。 

5.例会終了後、理事役員会を開催します。 
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卓話 武山 茂 菊池 RA 小委員長、酒田からご苦労様です。卓話楽しみです。 

   橋本重幸 菊池様、卓話宜しくお願い致します。 

   志田泰久 菊池安範 RA 委員長を大歓迎します。スピーチ宜しくお願いします。 

   野川桂一 菊池さん、卓話ありがとうございます。 

タイ 工藤一夫 バンコク無事帰国。ご協力に感謝いたします。 

   阿部米位 浄水器贈呈式に４人で参加。図書支援ともども感動させていただきま

した。皆様からのご協力有難うございました。 

誕生日 野川桂一 初めて８０歳になりました。 

    乙高昭市 会員誕生日。 

    伊藤敏明 奥様誕生日。 

    高橋久雄 奥様誕生日。 

記念日 伊藤則雄 企業創立記念日。 

    押野茂彦 企業創立記念日。 

感動 佐藤 豊 ジャンプ・ワールドカップ、高梨沙羅ちゃんの応援に行って来ました。

２度の優勝、国歌に目頭が熱くなりました。 

早退 村山征彦 残念ながら早退です。 

 

 

 

 

 

PETS ：Presidents-Elect Training Seminar＝会長エレクト研修セミナー 

3 月 3 日、新関彌一郎ガバナーエレクトが主催し行われるセミナーです。地区内クラブ会 

長エレクトに対し、地区・RI の諸活動に協力し、クラブ運営に指導力を発揮するよう指導と 

訓練をするセミナーでガバナーエレクトが責任をもち、その指示の下に立案・実施する。 

次期クラブ会長はこのセミナーに必ず出席しなければならない。何故ならクラブは会長で

99％決まると言われているからだ。会社と全く同じですね。 

 

整理：野川桂一 


